



GSK colabora en I+D con la Universidad de Salamanca

El centro de producción farmacéutica de GSK en Aranda de Duero y la Universidad de Salamanca han firmado un contrato de investigación con el objetivo de potenciar y consolidar las colaboraciones en I+D+i que, desde hace varios años, realizan estas dos entidades. "La firma de este acuerdo nos ofrece la posibilidad de contar con un equipo de profesionales de prestigio que nos apoyen en la mejora de nuestros procesos como la identificación y cuantificación de formulaciones farmacéuticas, colaboración en investigaciones, determinación de tamaño de partícula o determinación de estructuras cristalinas de nuestros componentes, entre otros", explica la gerente de Control de Calidad de GSK, Yolanda Vilches.